



枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

令和5年7月4日

【学区内配付】

7/14 はフリー参観日 寒小にお越しく下さい

令和5年度の寒河江小の教育活動も前期の半分が終わりました。運動会という大きな行事や日常の多くの活動を経て、6年生はリーダーとしての力を発揮し、他の学年・学級も集団としてのまとまりが感じられるようになってきました。

7/14は、こうした子供たちの様子を見ていただくことができる、前期の「フリー参観日」です。ここ数年は、コロナ禍の対応により保護者の参加も制限せざるを得なかった「学習参観」ですが、ようやく、広く学区民の方々から参観いただける機会を設けることができました。

小学生がいないご家庭の方々、また、お孫さんがいらっしゃっても、これまでなかなか学校での様子をご覧になる機会がなかったおじいちゃん、おばあちゃん方、どうぞこの機会に学校に足を運んでいただければと思います。

150周年目を迎えた学校の様子、子供たちの姿をぜひご覧いただき、学校・家庭・地域が一体となって子供たちを育む「寒小コミュニティ・スクール」の推進にご協力くださいますようお願いいたします。

【前期・フリー参観日】

令和5年7月14日(金)

【日 程】

1校時 8:20 ~ 9:05

2校時 9:10 ~ 9:55

3校時 10:00 ~ 10:45

4校時 11:05 ~ 11:50

5校時 11:55 ~ 12:40

◇給食・昼休み・なかよし清掃

◇下校 14:30



【なかよし集会】 6/15(木)

児童会の実行委員会が企画・運営し、全校児童が一堂に会して行われた「なかよし集会」。なかよし班を中心にみんなが「なかよし」になれた大成功の集会でした。

※子供たちの活動の様子は、「寒小コミュニティ・スクール」のWebサイト（ホームページ）で詳しく紹介しています。ぜひご覧ください。

5年 宿泊体験学習

安全に 協力して 楽しく自然とふれあおう！



【テント設営】



【自然の冒険】

6/20,21の両日、久しぶりに5年宿泊体験学習を行うことができました。天候に恵まれた2日間、89名の5年生全員が参加し、仲間とともに学ぶ中で協力を大切にしながら活動できたこと、自然の中で大変なことやアクシデントにもくじけず、無事全員が活動をやり遂げたこと等、学びがたくさんある素晴らしい宿泊学習になりました。最後の学校での「帰りのつどい」で、たくましくなって帰ってきた5年生の姿を見て、こうしたことを実感しました。

自然の中での体験というのは、一生懸命にがんばったとしても必ず成功するとは限りません。実際にうまくいかなかった活動もたくさんあったと思います。

しかし、一生懸命に努力したという過程はとても価値のあることですし、仲間と協力することでより深い絆が生まれたはずです。うまくいかなかった経験も、これからの学校生活はもちろん、様々な生活の場面で必ず生きてくることと思います。

今回の宿泊学習の実施にあたっては、お忙しい中、16名のPTA役員の方々から活動ボランティアとして参加いただき、「自然の冒険」やテント設営の活動を支援いただきました。本当にありがとうございました。



【野外炊飯活動】



【キャンプファイアー】



【火起こし体験】